

Presse-Information

Duisburg, 9. August 2023

Pastoralteams in St. Michael und St. Johann erhalten Verstärkung

Gemeindereferent Sebastian Winter-Weidenbach startet in Meiderich und Pastoralassistentin Jessica Wachtel in Hamborn

Die beiden Pastoralteams der katholischen Pfarreien St. Johann in Hamborn und St. Michael in Meiderich haben in diesem Monat Verstärkung bekommen. Nach langer Stellenvakanz in St. Michael freut sich Pfarrer Christian Becker nun sehr, mit Sebastian Winter-Weidenbach ab 15. August einen neuen und erfahrenen Gemeindereferenten in seinem Team begrüßen zu können. St. Johann darf sich auf Unterstützung durch die studierte Theologin Jessica Wachtel freuen, die nach erfolgreichem Hochschulstudium in Münster am 1. August als Pastoralassistentin in ihre dreijährige Assistenzzeit im Duisburger Norden gestartet ist.

Jessica Wachtel springt gleich in die Vollen

Für Pfarrer Abt Albert und sein Pastoralteam aus St. Johann in Hamborn ist die Einbindung durch das Bistum Essen in die praktische Berufseinführungsphase einer studierten Theologin in den pastoralen Dienst ein echter Gewinn: „Es ist schön, dass sich unser Team durch Frau Wachtel nun deutlich verjüngt. Jüngere Menschen bringen neue Perspektiven und Ideen in die Arbeit ein und das kann uns allen nur gut tun.“ Auch Pastoralreferentin Sr. Mariotte Hillebrand, die Jessica Wachtel in den nächsten drei Jahren als Mentorin zur Seite stehen wird, ist zuversichtlich, dass das Wirken ihrer jungen Kollegin eine wirkliche Bereicherung für die seelsorgliche Arbeit im Duisburger Norden bedeuten wird.

Keine zehn Tage, nachdem Jessica Wachtel nun in ihrer neuen Pfarrei in Hamborn angefangen hat, füllt sich schon ihr Terminkalender. Das hat auch damit zu tun, dass im ersten Jahr ihrer praktischen Ausbildung

Weitere Informationen

Kath. Stadtkirche Duisburg

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Traut
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T (0203) 544 78 14

M 0175 89 555 54

E eva.wieczorek-traut@bistum-essen.de

ein wichtiger Schwerpunkt im schulischen Bereich liegen wird. Und so ist die junge Theologin mit Schuljahresbeginn auch an der katholischen Barbara-Grundschule in Neumühl tätig. Dort absolviert sie eine Art Referendariat im Unterrichtsfach Religion mit selbstständigem Unterrichten, Unterrichtsbesuchen und einer Abschlussprüfung. Und sie ist bereits mit Begeisterung in einige der Projekte eingestiegen, an denen ihre Mentorin Sr. Mariotte derzeit arbeitet. So freut sich Jessica Wachtel schon sehr auf den 27. August, wo sie gleich zwei außergewöhnliche ökumenische Gottesdienstformate kennenlernen kann. Um 12 Uhr erlebt sie erstmals den beliebten ökumenischen Tiergottesdienst an der Kreuzeskirche in Marxloh und um 15 Uhr geht es dann zum ökumenischen Segensgottesdienst für Neugeborene, der diesmal in der Karmelkirche am Innenhafen durchgeführt wird.

Sebastian Winter-Weidenbach wechselt von Bottrop nach Meiderich

Seelsorger Sebastian Winter-Weidenbach ist – anders als die neue Kollegin in Hamborn – schon vor einigen Jahren von Bischof Overbeck für den pastoralen Dienst beauftragt worden. Vor seinem nun für nächsten Dienstag, 15. August anstehenden Wechsel nach Duisburg-Meiderich hat er bereits wichtige Erfahrungen als Gemeindeferent in Bottrop sammeln können. Damit nicht genug, hat Sebastian Winter-Weidenbach auch noch einen ganz anderen beruflichen Hintergrund: Er war vor seinem Fachhochschulstudium und der anschließenden Assistenzzeit im Bistum Aachen von Beruf Schäfer. Das Kümmern und Begleiten von „Schäfchen“ liegt ihm also durchaus im Blut.

Weitere Informationen

Kath. Stadtkirche Duisburg

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Traut
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T (0203) 544 78 14

M 0175 89 555 54

E eva.wieczorek-traut@bistum-essen.de